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В статье рассмотрены основные этапы динамической структуры конфликта, возникающего в ходе выявления и раскрытия 
насильственных сексуальных преступлений, совершенных несовершеннолетними, проанализированы возможные причины его 
возникновения и развития, а также рассмотрены способы противодействия расследованию, характерные для несовершенно-
летних подозреваемых. В заключительной части статьи сформулированы рекомендации по организации и производству как 
предварительного расследования в целом, так и конкретных следственных действий.
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The article examines the main stages of the dynamic structure of a conflict arising from the detection and detection of violent sexual 
crimes committed by minors, and analyses the possible causes of its emergence and development, It also considered ways in which 
underage suspects could oppose investigations. The article concludes with recommendations on the organization and conduct of both 
preliminary investigations in general and specific investigative actions.
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